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Satans Eden Nr. 117 
Föderation der Kirchen Teil 1 

(Malzeichen des Tieres) 

23. Juli 2023 

Bruder Brian Kocourek 

 
 

Papst Franziskus nimmt am 31. Oktober an einer ökumenischen Veranstaltung in der Malmö Arena in 

Malmö, Schweden, teil. (CNS-Foto/Paul Haring) 

 

Und das ist eine ökumenische Veranstaltung in der Malmö Arena in Malmö, Schweden, und es war 

eine ökumenische typisches Ding. Jetzt.  

 

Amen. Beugen wir unsere Häupter im Gebet. Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, dass Du hier 

bist. Und Vater, dass Du in dieser Stunde herabgekommen bist. Und wir haben die Dinge gesehen, die 

Du bisher getan hast, die 81 Dinge und andere, die eigentlich nicht mit dem Wort Parousia erwähnt 

wurden, aber auch in der Bibel stehen, wie Maleachi 4 und diese Dinge. Aber Vater, wir erkennen 

Herr, dass Dein Wort für uns Wirklichkeit ist. Und Vater, wir, die das Wissen, treten einfach in das 

Studium in Deinem Namen ein, damit die Menschen wissen, was vor sich geht. Im Namen Jesu Christi 

Beten wir. Amen.  

 

Sie können Platz nehmen. Nun, es ist gut, hier zu sein. Und wir werden uns den Bund der Kirchen oder 

den Welt Ökumenischen Rat der Kirchen ansehen. Es wird in der Föderation verwendet. Kirchen des 

Ökumenischen Rates, Rat der Kirchen und dergleichen. Und dies ist das Satan’s Eden 117.  

 
Das ist gemeinsames Gehen, Beten und Arbeiten. Jetzt denken Sie einfach an dieses. 

 

https://www.americamagazine.org/sites/default/files/main_image/20161031T1811-3-CNS-POPE-SWEDEN-CHARITY.jpg
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"Gemeinsam gehen, beten und arbeiten" ist das Motto des Besuchs von Papst Franziskus beim 

Ökumenischen Rat der Kirchen in Geneva, Schweiz, am 21. Juni anlässlich der Feierlichkeiten zum 

70. Jahrestag der Gründung der weltweit größten und integrativsten ökumenischen Bewegung. 

 

Es ist also inklusiv. Wenn Sie also nicht dabei sind, sind Sie exklusiv. Du bist gestrichen. Alles klar? 

 

Beachte, dass er nie etwas über den Glauben an Gottes Wort gesagt hat. Er sagt, gemeinsam gehen, 

beten und arbeiten. Und beachten Sie, dass er nie anerkannt hat, dass der Herr Jesus Christus das Haupt 

der Kirche ist, oder zu wem wir beten oder mit dem wir in Seinem Wort wandeln. Nur ein Gebet, bei 

dem du Muslim oder Buddhist sein könntest und du würdest auf diese Beschreibung passen. Also beten 

und zusammenarbeiten, was bedeutet, dass man atheistischer Politiker sein kann, oder gemeinsam 

gehen, man muss nur menschlich sein, um dies zu tun, nun, sogar ein Hund oder eine Katze. Was 

drängte er also? Einheit, spielt keine Rolle, wenn Sie sich über das Wort nicht einig sind. Wenn ihr 

zusammen gehen und arbeiten könnt, dann können wir gemeinsam beten.  

  

Franziskus ist der dritte Papst, der den Sitz des Ökumenischen Rates der Kirchen besucht, das als 

ökumenische Pilgerreise vorgesehen ist. 

 

Denken Sie jetzt darüber nach. Ihr wisst, dass sie Pilgerreisen unter den Muslimen haben, sie haben 

Pilgerreisen unter den Katholiken, die sie haben. Jetzt werden sie Pilgerreise im Rahmen des 

Ökumenischen Rates der Kirchen veranstalten. OKAY.  

 

Papst Paul VI. besuchte am 10. Juni 1969 den Sitz des Rates, nachdem er die Internationale 

Arbeitsorganisation besucht hatte, um ihr 50-jähriges Bestehen zu feiern. Er lobte den ÖRK als "eine 

wunderbare Bewegung von Christen", sagte aber, die Zeit sei noch nicht reif für die katholische Kirche, 

ein vollwertiges Mitglied zu werden. 

 

Papst Johannes Paul II. reiste 1982 zweimal in die Schweiz, um die internationalen Organisationen in 

Geneva zu besuchen, und während eines Pastoralbesuchs im Juni 1984 bestätigte er, dass "das 

Engagement der katholischen Kirche in der ökumenischen Bewegung unumkehrbar ist und die 

Suche nach Einheit eine ihrer pastoralen Prioritäten ist". 

 

Also, gut, es gibt eine Menge Dinge in der Welt, aber eine Sache, von der wir noch nichts gehört haben, 

ist der Ökumenische Rat der Kirchen. Sie reden einfach nicht darüber. Sie reden nicht über die 

ökumenische Bewegung. Sie reden nicht über Religion. Punktum. Und so müssen wir uns fragen, 

warum er diese Pilgerreisen unternimmt?  
 

WARUM? Warum ist es eine der Prioritäten der katholischen Kirche? Denn das Image zu haben, gibt 

es die Kraft, seine wirkliche Agenda zu verfolgen. Das ist ANTI-WORT. Das heißt, Krieg mit den 

Heiligen zu führen. Das heißt, das predigen des Wortes Gottes, durch eine Religion zu ersetzen.  

 

Jetzt möchte ich, dass du darüber nachdenkst. Seht ihr, der Welt Ökumenische Rat der Kirchen hat 

seine Kraft noch nicht gegeben. Denn in Wirklichkeit haben sie sich auch nicht als stark erwiesen.  

Aber das ist ANTI-WORT. Das heißt, Krieg mit den Heiligen zu führen. Das heißt, dass Predigten 

des Wortes Gottes durch eine Religion zu ersetzen, die im Grunde genommen ist, zugehen und 

sprechen und Händchen halten.  

 
Offenbarung 13:1 Und ich stand auf dem Sand des Meeres und sah ein Tier aus dem Meer 

aufsteigen, das hatte sieben Köpfe und zehn Hörner und auf seinen Hörnern zehn Kronen und auf 

seinen Häuptern den Namen der Lästerung.  
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Und wir werden uns jedes dieser Dinge ansehen. Was es über das Tier gesagt wird, weil wir es wissen 

wollen, die Bibel verwendet Zeichen und Symbole. Und so haben wir hier mehrere Symbole. Wir 

haben 7 Häuptern, 10 Hörner, die Hörner sind 10. Im Grunde sind sie 10 Könige. Und auf seinen 

Häuptern ein Name der Lästerung.  

 
Von diesem Tier ist nun in Offenbarung, Kapitel 17 die Rede. 17:1 Und es kam einer von den sieben 

Engeln, die die sieben Schalen hatten. (Denkt daran, dass dies der siebente Engel ist, von dem 

gesprochen wird. Jeder Gesandte eines Zeitalters hatte eine Schale, ein Gericht,  aber der Engel des 7. 

Kirchenzeitalters hatte sieben Schalen. Wir haben dies bereits in der Endzeit-Plagen-Miniserie in 

diesen Satans Eden-Serie behandelt.)  

 

17:1b "und redete mit mir und sprach zu mir: Komm her! Ich will dir das Gericht der großen Hure 

zeigen, die an vielen Wassern sitzt.  

 

Ok, jetzt wird er uns sagen, wer diese Hure ist und warum sie so hart beurteilt wird. 

 

2 Mit welchen die Könige der Erde Unzucht getrieben haben, (Ok, was ist das für eine Unzucht! 

Denke daran, dass Unzucht eine vorsätzliche Handlung mit jemandem ist, der nicht dein Ehemann ist. 

Mit anderen Worten, du machst Liebe mit einer Person, die nicht dein Ehemann ist. Sie sagt, sie sei 

die Königin des Himmels, die als Braut sitzt, die von ihrem Mann geschmückt wird, aber sie begeht 

Unzucht mit den Königen der Erde. Sie hat ihre geheimen Erlebnisse mit ihnen. Sie trifft sich privat 

mit ihnen, um eine Verschwörung gegen ihren Mann zu planen.)  

 
Nach jeder einzelnen Weltkonferenz der Staats- und Regierungschefs. Ein oder zwei von ihnen gehen 

hin und informieren den Papst darüber, was vor sich gegangen ist und worüber sie sprachen.  

 

17:2b "Und die Bewohner der Erde sind betrunken geworden vom Wein ihrer Unzucht. 

 

So trinkt sie nicht nur Wein oder treibt Unzucht mit den Königen der Erde, sondern auch mit den 

Bewohnern. 

 
Nun ist Trunkenheit, Rausch, wenn der Verstand nicht logisch denkt. Sie hatte nicht nur ihre 

heimlichen Tändeleien mit den Königen der Erde, sondern auch mit den Bewohnern der Erde mit ihren 

Bekenntnissen. Mit anderen Worten segne mich, Vater. Ich habe gesündigt, okay. Jetzt werde ich alle 

meine Sünden aufzählen und dann der Priest könnte sagen, nun, ich denke, das ist ziemlich schlimm. 

Sie müssen also sieben Vater Unser sagen, und diesen einen. Oh. Das war eine gute Sünde. Also, weißt 

du, sag einfach 3 Hail Maria. Es ist einfach lächerlich, aber es ist ein Aberglaube, okay. Es ist nicht 

christlich, überhaupt nicht. Es ist das mysteriöse Babylon. 

 
Die Bibel sagt: "Lass einer dem anderen seine Schuld bekennen", nicht privat mit einem Priester. 

Und die Bewohner benehmen sich, als wären sie betrunken (berauscht), denn obwohl sie Mord und 

Erpressung, Lüge, Ehebruch und Unzucht, und Diebstahl und Entwendung usw. begehen. Alles, was 

sie tun müssen, um sich selbst freizusprechen, denken sie, ist, es von ihren Schultern zu nehmen, indem 

sie es ein Priester bekennen und einige Gebete sprechen, die ihr vom Priester als Strafe für ihre Sünden 

gegeben werden. 

 

Seit 2000 Jahren tun sie das. Du glaubst nicht, dass sie das in ihr kleines Priesterbuch schreiben. Das 

ist Mary Lou und sie hat Ehebruch begangen und sie hat es ihrem Mann nicht gesagt. Also, ich denke, 

ich bin über sie hinweg. Wenn ich jetzt das nächste Mal einen Gefallen brauche, gehe ich zu Mary Lou 
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und sage Mary Lou, weißt du was, du hast noch nicht deinem Mann Ehebruch gestanden. Und ich will 

nicht, ich fühle wirklich, wirklich mit dir, Mary Lou. Aber ich will wirklich nicht, dass das rauskommt. 

Aber die Kirche braucht diese Woche 1000 Dollar auf dem Teller, weißt du, weil wir einige Dinge 

haben, die, involviert sind. Und so haben sie die Leute benutzt, um Geld zu verdienen. Das ist alles, 

was es ist. Okay. 

 

3 Und er brachte mich im Geiste in eine Wüste. Und ich sah eine Frau (Denke aber daran, dass eine 

Frau immer eine Kirche darstellt, also redet er von dieser Frau, die behauptet, mit dem König des 

Himmels verheiratet zu sein, aber sie ist ein untreues Weib, und sie wird Hure genannt und ) auf einem 

scharlachroten Tier sitzt, (Das Scharlach ist die Farbe des Königtums, die Farbe der Prinzen, aber sie 

ist) voller Namen der Gotteslästerung, mit sieben Köpfen und zehn Hörnern.  

 

Was ist also Gotteslästerung, von der sie voll ist? Es 

spricht gegen den Heiligen Geist. Das Wort Gottes. Sie 

liebt ihre Traditionen und huldigt ihnen, während sie 

Gottes Wort verleugnet. 

Und hier sitzen sie in ihren scharlachroten Gewändern 

und sitzen fromm. Weißt du was? Das Wort Gottes. 

Nun, wie kann ich das richtig aussprechen? Schauen 

Sie das Wort fromm in der Bibel nach. Und es sind all 

die Priester und all die Rabbiner und all diese anderen 

Typen, die da sitzen. Sie sind sehr fromm. Weißt du, 

das Wort fromm bedeutet heilig. Sie sind nicht heilig. Sie sind voller Korruption. Sie sind 

Kinderschänder und 40% von ihnen sind es. Und, weißt du, sie sitzen da, wir sind so heilig und so 

haben wir unsere scharlachroten Gewänder an, und das lässt uns besser aussehen, OK. Und dann sehen 

wir dort den Priester mit all seinem Gold. Ich meine, es gibt einen goldenen Challis, er hält einen 

goldenen Challis hoch, goldene Kerzenständer. Es gibt alle Arten von Gold. Weißt du, die Bibel selbst 

ist mit Gold und Zeug entkleidet und sie sind arm und können nicht alle Kinder bezahlen. 

 

Die Ansprüche gegen sie haben, weil sie belästigt wurden, können sie nicht dafür bezahlen. Aber wisst 

ihr was? Dann verkaufe dein Gold. Warum verkaufen sie ihr Gold nicht? Weil sie daran festhalten. 

Lassen Sie mich das gleich sagen: Nächsten Monat werden die BRICS-Staaten einen Dollar 

herausgeben, der durch Gold gedeckt ist, aber es ist nicht wirklich durch Gold gedeckt, weil man ihnen 

keine 200.000 Dollar Gold geben kann. Sie können mir jetzt nicht Gold im Wert von 200.000 Dollar 

geben. Nein, sie haben nicht genug Gold. Weißt du, einer von ihnen hat 3000 Unzen, ein anderer hat 

2000 Unzen, ein anderer hat 1000 Unzen. Sie haben nicht genug Unzen, sondern brauchen Tausende 

von Tonnen. Sie haben also nicht das Gold der Welt. Wer das Gold der Welt hat, ist die katholische 

Kirche, die im Moment mehr als eine Billiarde Dollar wert ist. Es könnte jede einzelne Schuld 

bezahlen, weißt du, könnte jede einzelne Schuld in der Welt bezahlen. 

 
Aber sie werden warten, bis diese BRICS-Nation diesen Dollar herausgibt, und etwa 92 Nationen 

haben sich jetzt verpflichtet, daran teilzunehmen. Wir werden also sehen, wie Gold steigt, und wir 

werden sehen, dass sie denken werden, dass sie mit dem US-Dollar konkurrieren werden, und das wird 

einfach nicht funktionieren. Sie werden sagen, weißt du was, nach ein oder zwei Jahren werden sie 

sagen, wir müssen das wirklich besser unterstützen. Wir stützen uns auf Gold und andere Rohstoffe 

wie Reis, weil sie 50 % des weltweiten Reises produzieren, und wir werden Öl produzieren, weil 

Kuwait und Saudi-Arabien sich dem angeschlossen haben, also werden sie Öl haben. 

Wir haben also ein paar Rohstoffe, die ihn stützen können, aber in Wirklichkeit wollen wir, dass es 

durch Gold gedeckt ist. Die katholische Kirche wird also hervortreten und sagen: Hier habe ich das 

Gold der Welt, ich habe genug Gold, um jede Schuld, jede Transaktion in der Welt zu bezahlen.                      
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Jetzt will ich eine Sache von dir. Ich möchte die vollständige Unterwerfung unter unseren Plan haben. 

Wir haben mit dem Weltwirtschaftsgipfel zusammengearbeitet. Wir haben mit der WAF 

zusammengearbeitet. Wir haben mit all diesen reichen Männern zusammengearbeitet. Sie kommen 

und küssen meinen Ring. Sie zeigen Gehorsam und eure Politiker stellen sich vor meiner Tür auf, um 

meinen Ring zu küssen. Also, warum machen wir es nicht einfach zu einer universellen Sache, anstatt 

es Undercover zu machen? Das wird die globale Kirche sein. Und so werden wir unser Gold 

verwenden, um euch zu sichern. Wissen Sie, dass Ihre Nation für Ihre Schulden verantwortlich ist? 

Und sie werden sagen, oh, ich hätte nie gedacht, dass wir es schaffen würden. Wir haben Schulden in 

Höhe von 31 Billionen US-Dollar. 

 

Ich weiß nicht, wie wir da jemals wieder herauskommen könnten, aber wenn wir das Gold dafür haben, 

werden wir es tun. Das ist es, was passieren wird. Ich denke also, dass wir noch eine Weile hier bleiben 

werden. Es tut mir leid, aber wenn ich mir den Ökumenischen Rat der Kirche anschaue und erkenne, 

dass die katholische Kirche ihren Pakt mitten in der Trübsal schließt, und irgendwann während der 

Trübsal gibt der Ökumenische Rat der Kirchen dem Tier Macht. Nun, du siehst, das passiert erst, wenn 

du weg bist. Also, aber es muss vorbereitet sein, bevor du weg bist. Wir sehen also, dass Dinge 

passieren. Vielleicht sind wir bis zum Frühjahr nächsten Jahres hier, ich weiß es nicht, vielleicht sogar 

bis zum Frühjahr 2024 hier. Denn sehen Sie, sie werden etwas Politisches tun müssen. Die Welt muss 

sich gegen den Kommunismus stellen. 

 

Und die Welt sind alle im Moment gegen Putin. Der Kerl tut mir leid. Er ist ein bisschen wie Trump, 

weißt du, nur der Trump wird da nicht rauskommen, okay? Er wird einfach nicht mehr da rauskommen. 

Es ist mir egal, wie viele Kaninchen er aus dem Hut zaubern kann; Sie werden ihn nicht lassen. Sie 

werden ihm etwas anderes auferlegen, dann etwas anderes, dann etwas anderes, sie können sich alles 

ausdenken, wissen Sie, Mr. Dertchuous, der einer der Anwälte der Top-Nationen ist? Er sagte, Sie 

können ein Schinkenbrötchen in New York anklagen. Sie können ein Schinkenbrötchen anklagen, 

Okay, stellen Sie sich das vor, ein Schinkenbrötchen. Und jetzt werden wir ein paar Gesetze gegen 

dieses Schinkenbrötchen erfinden, und es wird schuldig sein. Und so wird es in den Müllcontainer 

geworfen. Okay, das ist New York. Das sind unsere liberalen Gesinnungen. In Ordnung? Wir müssen 

also sehen, wie einige dieser Dinge zusammenkommen. 

 

Wir müssen einen Kandidaten sehen, der RF. Kennedy sein könnte, er ist Katholik oder könnte auf 

dem Ticket der Republikaner stehen, es könnte DeSantis sein, er ist Katholik. Ich glaube nicht, dass 

irgendjemand von den anderen Leuten, die für das Präsidentenamt kandidieren, nicht in die Nähe 

dieser beiden Männer kommen wird. Und so werden sie das Bestätigung ihrer Parteien bekommen. Es 

werden beide Parteien katholisch sein. Wann ist das jemals in der Geschichte passiert? Das ist nicht 

der Fall. Na gut, der eine ist ein südamerikanischer Typ, er ist ein hispanischer Katholik und der andere 

ist ein langjähriger Katholik. Und es tut mir leid, aber wenn du katholisch bist, bist du abergläubisch 

und ziemlich dumm. Und es tut mir leid, ich habe Familienmitglieder, die dieses Band hören könnten, 

aber du bist dumm, weil du die Dinge, die die katholische Kirche von dir verlangt, nicht tun kannst, 

wie die Beichte bei einem Priester. 

 

Und einen logischen Verstand haben, okay. Du kannst es einfach nicht tun. Man kann nicht sagen, 

dass es einen Mittelsmann zwischen Gott und dem Menschen gibt. So steht es in der Bibel. Und dann 

sag mal, es ist die Frau, Maria, du kannst diese Dinge nicht tun, okay. Ich meine, man kann nicht sagen, 

dass die Eucharistie auf magische Weise zum Leib Christi wird. Wenn du es also den Menschen 

servierst, hast du vielleicht 10.000 Menschen in deiner Kirche, aber du hast 10.000 Stück von Jesus. 

Gib mir eine Pause. Martin Luther, er warf das Ding auf den Boden und sagte, das ist nur ein Stück 

Brot, in Ordnung. Es ist nur ein Stück Brot. Du kannst diese Dinge also nicht tun und dich Christ                                    

nennen. Ihr seid eine babylonische Triade, die eine babylonische Religion ist. Das ist es, was sie sind. 



6 

 

4 Und die Frau (die Kirche) war bekleidet mit Purpur und 

Scharlach und übergoldet mit Gold und Edelsteinen und 

Perlen und hatte einen goldenen Becher in ihrer Hand voll 

Gräuel und Unreinheit ihrer Unzucht. 5 Und auf ihrer Stirn 

war ein Name geschrieben: GEHEIMNIS, BABYLON DIE 

GROSSE, DIE MUTTER DER HUREN UND DER Gräuel 

DER ERDE. 

 

Die Dreifaltigkeit (Trinity) kommt aus dem Babylonischen 

und wird Mysterium Babylon die Große genannt, die Mutter der von Huren und der Gräuel der Erde. 

Da ist euer Ökumenischer Rat der Kirchen. 

 

Alles klar. Das tun sie. Genau. Sie stellen die Hierarchie genauso auf, wie sie es mit dem Geist der 

Nikolaiten tut, den Gott hasst. Gott will einen Ein-Mann-Dienst, du und Gott allein, und Er will Seinen 

Propheten als einen Ein-Mann-Dienst haben. Und so, der Teufel, sagt nein, wir müssen eine Hierarchie 

haben. Wir müssen Leute über euch haben, die euch sagen, was ihr tun sollt. Es tut mir leid. Wir 

brauchen sie nicht, um uns zu sagen, was wir tun sollen.  

 

Der Grund, warum sie Babylon die Große genannt wird, ist, dass ihre Religion von der babylonischen 

Religion abgehoben ist, in der sie die Gottesmutter anbeten ließen und an die babylonische Triade von 

Anu, dem Vater der Götter, Ea, seinem Sohn, und Enlil, dem Wind des Geistgottes, glaubten.  

 
6 Und ich sah die Frau berauscht vom Blut der Heiligen, (Warum die Heiligen? Weil sie behauptet, 

eine christliche Nation zu sein. Aber weißt du, sie tötete 68 Millionen Menschen während des finsteren 

Mittelalters.) und vom Blut der Märtyrer Jesu. Und als ich sie sah, verwunderte ich mich mit großer 

Bewunderung. 

 

Jetzt wunderte er sich nicht so, oh, ich bewundere sie. Nein, er fragt sich, wie in der Welt könnte das 

sein? Das ist große Bewunderung. Wie um alles in der Welt kann das sein? Diese Frau ist schön, aber, 

Junge, sie ist einfach, sie ist voll von Blut. Sie ist betrunken vom Blut. Sie trinkt Blut. Tun sie das nicht 

heute? Sie ist betrunken vom Blut der Heiligen. 

 
7 Und der Engel sprach zu mir: Warum hast du dich verwundert? 

Ich will dir das Geheimnis der Frau erzählen und des Tieres, das 

sie trägt, das die sieben Köpfe und zehn Hörner hat. 

 
8 Das Tier, das du gesehen hast, war und ist nicht mehr; (Das war 

das bürgerliche Rom, das wie zu Tode verwundet wurde und als 

Papal Rom zurückkehrte) und wird aus dem Abgrund aufsteigen 

(Darin wohnt der Satan) und ins Verderben gehen. Und die auf 

Erden wohnen, werden sich wundern, deren Namen nicht 

geschrieben sind im Buch des Lebens von Grundlegung der Welt an, wenn sie das Tier sehen, das war, 

und nicht ist und doch ist. (Beachten Sie, war nicht, war wieder, ist nicht usw. Dies ist die päpstliche 

Nachfolge (Sukzession). 

Sie wurden von Konstantin dem Kaiser und Nero und diesen Leuten zu einem Papst. Wir haben ihre 

Hierarchie, einen Papst. Und es heißt, dass das Tier sie trägt. Das Biest ist also nicht sie, sondern sie 

sitzt auf dem Biest. Okay, das ist Rom.) 

 

9 Und hier ist der Sinn, der Weisheit hat. Die sieben Häupter sind sieben Berge, auf denen die Frau 

sitzt. 
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Wir sehen also, dass diese Frau, diese Kirche, auf sieben Bergen sitzt.  

10 Und [es] sind sieben Könige: Fünf sind gefallen, und der eine ist da — der andere ist noch nicht 

gekommen; und wenn er kommt, muss er für eine kurze Zeit bleiben.

  
Baptistische und katholische Delegationen treffen sich, um die Einheit der Christen zu fördern 

von Steven Harmon und Avelino Gonzalez-Ferrer | Dez 26, 2018 | Nachrichten 

 

Mitglieder der Baptistisch-Katholischen Internationalen Dialogkommission mit Papst Franziskus. 

(Foto: L'Osservatore Romano Photographisch Service) 

 
Warum sind wir keine Konfession? 58-0927 P:45 Ich habe oft gehört, dass über dem Thron des 

Papstes von Rom geschrieben steht: "Vicarius Filii Dei. "Ich habe mich oft gefragt, ob das wahr ist. 

Zeichne eine Linie und zeichne sie in Zahlen in 

römischen Ziffern und sieh, ob sie es ist. Es ist genau die 

Wahrheit. Ich stand so nah an der dreifachen Krone des 

Papstes in einem Glas: Gerichtsbarkeit der Hölle, des 

Himmels und des Fegefeuers (Purgatorium). Seht ihr? 

Also, diese Dinge, ich bin gerade von dort gekommen, 

gerade von Rom gekommen und weiß, dass es die 

Wahrheit ist. Jetzt wissen wir, dass es abgebildet ist. Und 

hier die sieben Könige: fünf sind gefallen... (was 

damals zu der Zeit war), … und einer ist... (Das ist der, 

der jetzt kommt, und das war Cäsar.)... und ein weiterer 

muss noch kommen... (das war Niro, der böse war);...       Der Papst in einer Pfingstler Kirche 

Nun beobachte, sieh zu, wie perfekt es ist....  

und wenn er kommt, muss er eine kurze Zeit weitermachen. Weiß jemand, wie lange Niro regiert hat? 

Sechs Monate. Er zog seine Mutter auf einem einzigen Baum von einem Pferd durch die Straße und 

brannte die Stadt nieder und legte es auf die Christen und fiedelte auf dem Hügel, während sie die 

Stadt niederbrannten. Sechs - sechs Monate. Und seht ihr: "Und das Tier..." Nun beobachte, schau, 

was für ein Schlingel er war!  

 

https://goodfaithmedia.org/author/steven-harmon-and-avelino-gonzalez-ferrer/
https://goodfaithmedia.org/category/news/
https://goodfaithmedia.org/job-openings/
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11 Und das Tier, das war und nicht ist, ist auch selbst der achte und ist einer von den sieben und läuft 

ins Verderben. 12 Und die zehn Hörner, die du gesehen hast, sind zehn Könige, die noch kein Reich 

empfangen haben; sondern erlangen Macht wie Könige für eine Stunde zusammen mit dem Tier. 

 

Beachten Sie, dass diese die Macht als König erhalten, aber sie sind es nicht, sie sind Diktatoren.  

13 Diese haben einen einmütigen Sinn, und sie übergeben ihre Macht und Herrschaft dem Tier. 

14 Diese werden mit dem Lamm Krieg führen, und das Lamm wird sie besiegen — denn es ist der 

Herr der Herren und der König der Könige —, und mit ihm sind die Berufenen, Auserwählten und 

Gläubigen. 15 Und er sprach zu mir: Die Wasser, die du gesehen hast, wo die Hure sitzt, sind Völker 

und Scharen und Nationen und Sprachen. 

Wir sehen also diese Stadt, die auf 7 Bergen sitzt, und 

Rom ist eine Stadt, die auf sieben Bergen sitzt, und in ihr 

ist der Stadtstaat mit 600 Einwohnern und nur einer 

Meile im Quadrat, hat aber eine 400 Fuß hohe Mauer um 

sich herum. Glaubst du, sie glaubt wirklich an offene 

Grenzen? Der Vatikan herrscht über Völker, Scharen, 

Nationen und Sprachen.  

 

16 und Die zehn Hörner, die du auf dem Tier gesehen 

hast, diese werden die Hure hassen und sie verwüsten 

und entblößen, und sie werden ihr Fleisch verzehren 

und sie mit Feuer verbrennen. 

Der Papst mit einen Kommunist 

                                                                        17 Denn Gott hat ihnen ins Herz gegeben, seine Absicht 

auszuführen und in einer Absicht zu handeln und ihr Reich dem Tier zu geben, bis die Worte Gottes 

erfüllt sind. 

 

(Kein Wunder, dass sie sie hassen, weil sie ihnen sagt, was sie tun sollen, weil sie das Gold hat.)  

 
Wenn Sie etwas Auffälliges sehen wollen,                        Papst mit methodistischen Führern 

Papst mit muslimischen Führern 

 

Warum sind wir keine Konfession? 58-0927 P:49 Lass uns sehen. Und das Tier, das war und nicht 

ist, ... (die 11. Vers)... und doch ist der achte, jetzt der siebente, und geht ins Verderben. (Er wird 

weiter machen, bis er die bodenlosen Grube am Ende des Wege erreicht.) Und die zehn Hörner, die 

du gesehen hast, sind zehn Könige, ... sind zehn Könige, welche haben noch kein Königreich 

empfangen, sondern Macht empfangen als Könige eine Stunde mit dem Tier. Sie sind keine 

gekrönten Könige, sie sind Diktatoren. Seht ihr, sie sind nie zum König gekrönt worden, sondern sie 

haben eine Stunde in der Regierung des Tieres Macht als Könige empfangen. Das ist gerade in dieser 
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kleinen Schattenzeit in der sich Diktatoren erheben, Seht ihr? "Erhielt die Macht als König eine Stunde 

mit dem Tier."                                                                       Papst mit religiösen Führern aus aller Welt 

  

Warum sind wir keine Konfession? 58-0927 P:60 Beobachte 

das jetzt, diese zehn Hörner, diese zehn Königreiche. Seht ihr, 

das ist alles, was reinfällt, was diese Diktatoren sind. 

Beobachte, wie Diktatoren sich lehnen. Wohin neigt es sich 

zu? Schauen Sie, 

sagen Sie mir einen 

Diktator, der nicht 

zum Kommunismus 

neigt. Seht ihr? Und 

was sollen sie? "Hasst 

die Hure", die Frau, 

die Kirche. Aber 

beobachte. Beobachten 

Sie, was es tun wird, es 

zu tun.... Diese werden 

die Hure hassen und sie verwüsten und nackt machen und ihr 

Fleisch fressen und sie mit Feuer verbrennen.  

Wer macht das nun? Wer wird sie mit Feuer verbrennen? Putin? 

Er wird es tun? 

                                                                                                                                 

Papst mit  Wirtschaftsführern aus aller Welt        

 

Malzeichen des Tieres 54-0513 P:80 Wenn wir die 

Geschichte nehmen würden und gleich 

zurückgehen und zeigen würden, wo die Könige in 

Rom gefallen sind, seit dem Königreich Babylon. ... 

Einer ist... (Nero)... und einer wird kommen; ... und 

er muss noch eine kurze Zeit weitermachen... 

(ungefähr sechs Monate, wenn er kommt.) Und das 

Biest... (Oh. Schau dir dieses an. Jetzt wird die Macht den heidnischen Platz einnehmen.) Und das 

Tier, das war und nicht ist, sogar... ist das achte, ... (jetzt beobachten)... und ist von der siebenten. Ihr 

wisst alle, was für ein schrecklicher König er war. Er hasst... Er verband seine Mutter an einen 

einzelnen Baum auf einem Pferd und zog sie durch die Straßen, zündete die Stadt an und fiedelte 

auf dem Hügel herum. Das ist die gleiche Art von Geist, die die Kirche beherrscht, die an die Stelle 

des Heiden sitzt.  

 

"Die achte, die von der siebenten ist. Und dann ist er und ist es nicht; und ist, und ist nicht; und ist, 

und ist nicht", das unten.... und geht ins Verderben. Messt bis zur Zeit des Kommens des Herrn, und 

er wird in die Hölle geworfen. Und die zehn Hörner, die du gesehen hast, sind zehn Könige, die noch 

keine Königreiche empfangen haben, sondern Macht empfangen wie Könige, eine Stunde mit dem 

Tier. Oh, wenn wir jetzt nur... "Haben noch keine Macht erhalten. "Sie sind keine Könige. Sie hatten 

nicht... Sie zehn... Die Hörner hatten keine Kronen. "Sie erhielten Macht wie Könige." Was ist es? 

Diktatoren, nicht gekrönte Könige, Diktatoren. Oh, mei.  

 

18 Und die Frau, (Die Kirche) du gesehen hast, ist die große Stadt, die über die Könige der Erde 

herrscht. 
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Beachte eine große Stadt in Rom, die die Frau ist, die die Kirche ist, und sie herrscht über Völker, 

Nationen, Scharen und Sprachen. 

Offenbarung 13:2 Und das Tier, das ich sah, glich einem Panther, und seine Füße waren wie die 

eines Bären und sein Rachen wie ein Löwenrachen; 

und der Drache (der Teufel) gab ihm seine Kraft und 

seinen Thron und große Vollmacht. 

3 Und ich sah einen seiner Köpfe wie zu Tode 

verwundet, und seine Todeswunde wurde geheilt. 

Und die ganze Erde sah verwundert dem Tier nach. 

 

Damals verließ sie das bürgerliche Rom, das die Welt 

eroberte, und dann, als sie niederbrannte, kehrte sie 

stark als päpstliches Rom zurück.  

 

4 Und sie beteten den Drachen an, (der Teufel der Satan ist) der dem Tier Vollmacht gegeben hatte, 

und sie beteten das Tier an und sprachen: Wer ist dem Tier gleich? Wer ist in der Lage, mit ihm Krieg 

zu führen? 

 

Warum konnte niemand mit ihr Krieg führen? Jetzt hat sie nicht einmal mehr eine Armee. Sie hat 600 

Leute. Und doch kontrolliert sie die Welt. Wie? Durch die Armeen der Könige, die sie kontrolliert, 

benutzte sie die Armeen der Nationen, um ihren Befehlen zu folgen. 

 

Das ist die ganze Geschichte von Martin Luther. Martin Luther brach schließlich dem Kaiser von 

Europa das Genick, weil der Kaiser all diese Fürsten und ihre Königreiche hatte und Martin Luther die 

Fürsten dazu brachte, die Bibel zu lesen. Und als sie die Bibel lasen, wurden sie Christen. Sie wurden, 

seien wir ehrlich, Lutheraner, OK? Und sie traten aus dem Kaiser heraus und sagten: OK, wenn du 

nach Martin Luther kommst, werden wir dich töten. 

 

Und deshalb werden wir ihn verteidigen. Und so waren sie mächtig. Und er sagte: Ich kann nicht gegen 

diese Macht ankämpfen. Ich habe die Türken oben links und ich kann meine Armeen einfach nicht so 

aufteilen. Und so verteidigen wir Rom und all diese anderen Dinge. Wir müssen uns also einfach 

zurückziehen. Und das taten sie. Mit ihr, mit der Auferweckung der Fürsten durch Gott, konnte Martin 

Luther also überwinden. 

 

5 Und es wurde ihm ein Maul gegeben, der große Worte und Lästerungen redete; (Schädliche Worte) 

und es wurde ihm Macht gegeben, zweiundvierzig Monate lang zu wirken. (42 Monate sind dreieinhalb 

Jahre. Die Dauer der Trübsal. Jetzt geraten wir also in die Trübsal.) 

  

6 Und er tat seinen Maul auf in Lästerung gegen Gott, um seinen Namen zu lästern und sein Zelt und 

die, welche im Himmel wohnen.  

7 Und es wurde ihm gegeben, Krieg zu führen mit den Heiligen und sie zu überwinden; und es wurde 

ihm Vollmacht gegeben über jeden Volksstamm und jede Sprache und jede Nation. 

In Ordnung, mit anderen Worten, es geschieht etwas während der Trübsalszeit. Wo die Christen 

überwunden werden, werden sie gejagt, sie werden verfolgt, und ihm wird Macht gegeben. Über die 

Könige der Völker und Sprachen. Er hat also die Macht, es zu tun. Beachten Sie, dass ihm die Macht 

gegeben ist, mit den Heiligen Krieg zu führen. Sie besaß diese Macht also nicht aus eigener Kraft,                   
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es wurde ihr von woanders gegeben. Die Könige der Erde, die ihrem Zauber erlegen sind auf ihren 

armen, irreführend Seelen. Und ihm ist Macht gegeben. Es wurde gegeben, was bedeutet, dass es ein 

Geschenk war. Er hat nicht die Macht, es zu tun, aber Gott hat es zugelassen, um Sein Wort zu erfüllen. 

8 Und alle, die auf Erden wohnen, werden ihn anbeten, deren Namen nicht geschrieben sind im Buch 

des Lebens des Lammes, das geschlachtet worden ist, von Grundlegung der Welt an.  

 

Nun, was verehren der Mensch am meisten an? Geld. Richtig? Und sie hat das Gold der Welt. Sie hat 

in den letzten 1.800 Jahren das Gold der Welt angesammelt, der Vatikan hat es getan. Die Menschen 

verehren den Wert des Goldes. Wenn Gold auf 100.000 pro Unze steigt, werden Menschen dafür 

sterben. Und es muss so hoch gehen, nur um alle ihre Schulden zu begleichen. 

 
Es wurde 40 Jahre lang auf 

diesem niedrigen Niveau 

unterdrückt, aber beobachten 

Sie, wann der Pakt 

geschlossen wird. Und die 

BRICS-Staaten planen, im 

August eine goldgedeckte 

Währung anzukündigen. Das 

wird den Prozess in Gang 

setzen und Gold vor der 

Unterdrückung bewahren. 

Aber wenn der Vatikan es 

zulässt, dass es sich erhebt, 

um die Schulden der Welt zu 

begleichen, wird es zum 

Mond schießen. 

Wenn die BRICS-Staaten 

ihre Währung mit Gold 

unterlegen, wird sie es tun. Dann nehmen Sie die Welt aus dem Fiat-Währungssystem und setzen Sie 

es auf das goldgedeckte System. 

 

Und es heißt, dass die ganze Welt das Tiersystem anbeten wird, das ihr Gold sein wird. Nun, du 

konntest nicht erwarten, dass sie ihre Lehre anbeten, oder? Sie werden es nicht tun.  

Wie kann man einen Oneness-Pfingstler dazu bringen, einen trinitarischen Gott anzubeten? Wie kann 

man einen Muslim dazu bringen, einen trinitarischen Gott anzubeten? Wie kann man einen Juden dazu 

bringen, einen trinitarischen Gott anzubeten? Das werden sie nicht tun. Es muss also ihr Geld sein, das 

sie Anbetung. Alles klar? Mit anderen Worten, die Wurzel allen Übels ist das Geld. 

 

Und es heißt, dass die ganze Welt das Tiersystem anbeten wird, das ihr Gold sein wird. Nun, du 

konntest nicht erwarten, dass sie ihre Doktrin anbeten, oder? Sie werden es nicht tun. Das Wort 

Anbetung kommt von zwei Wörtern, "Wert" und dem Suffix "Schaft". Mit anderen Worten, es ist 

"der Wert oder die Geltung, der damit verbunden ist", den du ihm gibst. Und das Wort "Schaft" ist 

ein Suffix, das "der Zustand oder Kondition des Seins" bedeutet. 

Der Zustand oder Kondition der Welt wird sein, dass sie ihr Gold schätzen werden. Na gut, sie werden 

sie anbeten. 

9 Wer Ohren hat, der höre! Aber haben sie ein Ohr zu hören, was zu verstehen bedeutet? Nein, das 

haben sie nicht. Also tun es nur sehr wenige. Wenn Sie den Heiligen Geist haben, werden Sie es tun. 

Wenn du den Heiligen Geist nicht hast, ist es dir egal. 
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Hören, erkennen, handeln nach Wort 60-0221 P:18 Erstens: Der Glaube kommt durch das Hören, 

das Hören des Wortes Gottes. Dann hört der Gläubige Es, erkennt Es und handelt danach. Der 

fleischliche Mensch wird Es hören, den Klang von Es, aber niemals... "Hören" bedeutet, Es zu 

"verstehen". Es anzuschauen, schaut sich etwas an; aber es zu sehen bedeutet, es zu “verstehen“. 

"Wenn ein Mensch nicht von neuem geboren wird, kann er das Reich Gottes weder sehen noch 

verstehen." 

Er musste also wiedergeboren werden. Na gut, so einfach ist das. 

 

10 Wenn jemand in Gefangenschaft führt, wird in die Gefangenschaft gehen; wer mit dem Schwert 

tötet, so soll er durchs Schwert getötet werden. Hier ist das standhafte Ausharren und der Glaube der 

Heiligen. 

 

11 Und ich sah ein anderes Tier aus der Erde aufsteigen, und es hatte zwei Hörner gleich einem Lamm 

und redete wie ein Drache.  

 

Beachten Sie, dass dies ein weiteres Tier ist, und es kommt aus der Erde, wo keine Menschen sind, 

den Vereinigten Staaten.  

Es ist Nummer dreizehn, 13 Sterne und 13 Streifen in seiner Flagge, und da waren 13 Kolonien usw.  

 

Und dieses Tier hat zwei Hörner, was bedeutet, dass es zivile und kirchliche Macht hat. Und beachten 

Sie, dass sie Gastgeber der Vereinten Nationen und des Ökumenischen Rates der Kirchen ist, und sie 

kontrolliert beide. Das sind also die beiden Hörner. Sie haben also 

den Ökumenischen Rat der Kirchen und die Vereinten Nationen. 

Und wissen Sie was? Achten Sie darauf, wo sie sich befinden. Sie 

befinden sich im Kopf, also in New York. Er sieht aus wie ein 

Lamm, sprach aber wie ein Drache. Mit anderen Worten, er sprach 

wie der Teufel, OK. Das Bild sollte ein Lamb sein. 

 

12 Und es übt alle 

Vollmacht des ersten 

Tieres aus vor dessen 

Augen und bringt die 

Erde und die auf ihr wohnen dazu, dass sie das erste Tier 

anbeten, dessen Todeswunde geheilt wurde. 

 

Beachten Sie nun, dass die Vereinigten Staaten eine 

korrupte Nation sind. Es wird von korrupten Leuten 

geführt. Sie hat ihre Agenda der Transphobie der Welt 

aufgezwungen. Er übte die ganze Macht des ersten Tieres vor ihm aus und veranlasste die Erde und 

die, die dort wohnten, das erste Tier anzubeten, Rom anzubeten, dessen tödliche Wunde geheilt wurde. 

Er ist in der Lage, die Angelegenheiten der Welt zu lenken wie das erste Tier, das Rom ist. Ihm wurde 

die Macht gegeben, es zu tun. 

 

13 Und er tut große Zeichen, sodass es sogar Feuer vom Himmel auf die Erde herabfallen lässt vor 

den Augen der Menschen, 

 

Schauen Sie, wie die Vereinigten Staaten Menschen auf den Mond schickten und sie wieder auf die 

Erde zurückkehrten. Nun, ich weiß nicht, ob diese Nation tatsächlich zum Mond geflogen ist, weil 

Bruder Branham sagte, sie würden nie dorthin gelangen. Jetzt können sie es mit der 
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Raketentechnologie nicht, weil die Raketentechnologie sie nicht dorthin bringen und dann 

zurückbringen konnte. 

 

Sie könnten es also tun, wenn sie alternative Technologien haben, die sie niemals öffentlich zeigen 

würden. Hier geht es also um Raketentechnologie. 

 

Man sagt, dass die Strahlung so stark ist, dass man mehrere Zentimeter Blei ummanteln müsste, um 

durchzukommen, ohne selbst bestrahlt zu werden. Nun, wenn sie mehrere Zentimeter Blei hätten, 

wären sie nie in der Lage, die Booster dort oben zu bekommen. OK, jedenfalls wurde das von einem 

Wissenschaftler bewiesen, der die Triton-Raketen tatsächlich entwickelt hat. 

 

Es gibt zu viele Fakten, die nicht mit der wahren Wissenschaft übereinstimmen, wie z. B. der Van-

Alan-Gürtel, und auf keinem der Mondfotos waren Sterne zu sehen. Und die Tür des Shuttle-

Landungsboots war kleiner als der Rucksack, den sie auf dem Rücken trugen, als sie Fotos machten, 

während sie das Flugzeug hinabstiegen. Der Rucksack war riesig. Und wenn Sie jemals das Shuttle 

selbst gesehen haben, dass sich auf der rechten Air Force Base befindet, war die Tür so klein, dass Sie 

ungefähr wie ein Affe sein müssen, um durchzukommen. Okay. Wie ziehen sie also eine große 

Packung durch eine kleine Tür heraus? Ehrlich gesagt, für Bilder aufgeblasen? Wer weiß. Okay, und 

die Shuttle-Bruchlandetür war kleiner als der Rucksack, den sie beim Fotografieren auf dem Rücken 

trugen. 

 

Und es gab Licht aus verschiedenen Quellen, die Schatten in Winkeln warfen, die auf alternative 

Lichtquellen hindeuteten.  

 

Sie wissen also, dass sie Satelliten haben, die etwa 5 Meilen hoch sind, und bemerken dies. Du siehst 

den Turm auf dem Bild links, und dann siehst du diesen Staub aufsteigen. Und schauen Sie sich den 

Turm an, wie er zerfällt, bevor er tatsächlich weg ist. Was kann das nun tun? Ein Feuer. Quatsch. 

Welches Feuer kann Stahl so schmelzen? Das waren Waffen, die sie vor den Augen aller Menschen 

gebrauchten, und sie staunten über dieses Tier, das Feuer vom Himmel nimmt und all diese Dinge tun 

konnte. Okay.  

Und schauen Sie sich an, wie sie Weltraumwaffen 

einsetzten, um die Welt mit dem Absturz der 

Zwillingstürme zu täuschen.  

Deshalb nennt die Schrift es eine Täuschung. 14 Und 

es verführt die, welche auf der Erde wohnen, durch 

die Zeichen, die vor dem Tier zu tun ihm gegeben 

sind, und es sagt denen, die auf der Erde wohnen, dass 

sie dem Tier, das die Wunde von dem Schwert hat und 

am Leben geblieben ist, ein Bild machen sollen. 

15 Und es wurde ihm gegeben, dem Bild des Tieres einen Geist zu verleihen, sodass das Bild des 

Tieres sogar redete und bewirkte, dass alle getötet wurden, die das Bild des Tieres nicht anbeteten. 

 

Dieses Tier selbst stammt aus den USA, aber das Bild des Tieres ist der Ökumenische Rat der Kirchen. 

Und so hatte das Tier oder die Vereinigten Staaten die Macht, dem Ökumenischen Rat der Kirchen 

Leben einzuhauchen. Dieses Tier also, das aus der Erde kam, wo sonst niemand lebte, sind die 

Vereinigten Staaten, die das Bild des Tieres lebendig machten, das sie dem Rat der Kirchen und den 

Vereinten Nationen lebendig machten.  
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Und durch diese Vereinigten Staaten 16 Und es bewirkt, dass allen, den Kleinen und den Großen, 

den Reichen und den Armen, den Freien und den Knechten, ein Malzeichen gegeben wird auf ihre 

rechte Hand oder auf ihre Stirn, 

 

Jetzt weiß ich, dass ich ein Bild von einem Röntgenbild habe. Und Sie können sehen, dass zwischen 

der Handfläche und der Hand in diesem Teil hier ein kleiner Chip eingebettet ist. Sie werden es eines 

Tages versuchen. Ich denke, wir werden weg sein, wenn das passiert. Aber wer auch immer hier bleibt, 

sie werden versuchen, Ihnen ein CBD zu geben. 

Dieses Zeichen ist in ihren Sinn und in ihren Handlungen. Und in 

Verbindung mit dem, was sie im Jahr 2020 mit den Lockdowns getan 

haben, und Bill Gates Wo2020060606 Patent auf seinen Impfstoff, 

der als menschliches Betriebssystem 02 bezeichnet wird und Männer 

transhuman macht, kombinieren Sie das mit dem Luciferin in dieser 

Droge und Sie haben Menschen in ihrem eigenen Gehirn und in den 

Handlungen, die ihre eigene Währung schaffen, die alles digital ist. 

 

Mit anderen Worten, jedes Mal, wenn Sie eine Arbeit tippen und 

einreichen, werden Sie in Ihrem Körper belohnt und jetzt haben Sie 

Ihr CBD, Ihre Kryptowährungen, bereits in sich und was bekommen 

Sie also? Nun, es ist über Wi-Fi verbunden und Sie können kaufen 

und verkaufen. Halte deine Hand an die Kasse, weißt du. Na gut.  

 

Wie wird es also von einer spirituellen Sache zu einer physischen Sache? Das ist die Frage. Wie 

machen sie das? Sie tun es durch das Geldsystem, die Liebe zum Geld. Sie tun es, weil die Liebe zum 

Geld für sie größer ist als alles andere. Und so geben sie ihre Seele hin. Sie verkaufen ihre Seelen. 

 

Die Schaffung einer digitalen Währung muss also erfüllt werden, damit sich das Zeichen des Tieres, 

das eine Ablehnung des Wortes ist, in ihnen manifestieren kann. Sie haben es bereits, die Welt hat 

Gottes Botschaft und damit Seine Barmherzigkeit abgelehnt und steht kurz davor, Gottes Gericht zu 

empfangen.  

 

Wie erhalten sie es nun? Nun, hören Sie, wenn wir Puristen sind, sagen wir, nun, wissen Sie, sie haben 

das Malzeichen des Tieres bekommen, weil sie sich gegen das Wort gewandt haben. Das ist richtig. 

 

Die Flüche kommen über dich, wenn du das Wort ablehnst. Wir sind das durchgegangen und haben 

gezeigt, wie die Menschen verflucht werden. Okay. Wie wird Gott das nun durch ein CBD erfüllen? 

Durch ein universelles Geldsystem, das Sie haben werden, und wenn Sie mit der katholischen Kirche 

nicht einverstanden sind, jetzt Ihre soziale Punktzahl. Wird niedrig genug. Wie in China. Sie 

manifestieren das bereits. Sie haben Videos von einem Mann gesehen, der in sein Auto steigt und 

versucht, sein Auto zu starten, aber sein sozialer Score war nicht hoch genug, so dass sein Auto 

anspringen würde. Er konnte im Laden nichts kaufen. Sein Geld nützte nichts, weil sein Geld blockiert 

war. Im Grunde bleibt diese Person also außen, es sei denn, er hat Freunde, die ihn ernähren. Wenn 

die Freunde ihn dann füttern und wenn sie von diesen Freunden erfahren, werden sie blockiert. 

 

Und dann geht es immer weiter und weiter. Sie sehen also, dass sie dies bereits entwickeln haben. 

Weißt du, ein berühmter Typ in England hatte sein Bankkonto gesperrt und dann ging er zu 10 anderen 

Banken und jede von ihnen blockierte ihn. Und so hat er online einen großen Wirbel gemacht und 

schließlich sagt der Chef der Bank, na gut, wir haben eine Bank in diesem Teil Englands, mit der du 

Geschäfte machen kannst. Was Sie nicht mit uns machen werden und was Sie nicht mit dem Rest der 

Banken tun werden. Und er sagte, vergiss es, ich muss außerhalb Englands Bankgeschäfte tätigen. 
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Sie blockieren also bereits Leute. Es ist schon da, die Objekte sind da, wie es sein wird. Wir bekommen 

eine Vorschau darauf, wie es sein wird. Wir sehen die 81 Dinge, wenn wir die Rolltreppe 

hinuntergehen, sozusagen der People Mover. Gott bewegt uns. Wir sehen, wie sie geschehen, wie sie 

sich durchsetzen, und auf dem Weg dorthin sehen wir, wie sich diese anderen Dinge entwickeln. 

 

Okay. Also, weißt du, es werden viele Dinge passieren, wenn wir weg sind, in Ordnung? Sie haben es 

bereits. Die Welt hat Gottes Botschaft abgelehnt. Und wenn sie Gottes Botschaft ablehnen, horchen 

sie nicht auf die Stimme Gottes. Wenn sie also nicht auf die Stimme Gottes horchen, dann sind die 

Flüche auf ihnen.  

 

17 und dass niemand kaufen oder verkaufen kann als nur der, welcher das Malzeichen hat oder den 

Namen des Tieres oder die Zahl seines Namens. 

 

Die Technologie ist also da, und alles, was es braucht, ist eine Währung, die digital ist und die Sie in 

Ihrem Körper tragen werden. 

18 Hier ist die Weisheit! Wer das Verständnis hat, der berechne die Zahl des Tieres, denn es ist die 

Zahl eines Menschen, und seine Zahl ist 666. 

 

Lasst uns Beten. 

Gnädiger Vater. Wir sind dankbar, Herr, für Dein Wort. Wir sind dankbar, zu sehen, dass sich diese 

Dinge in Ihren heiligen Schriften erfüllen. Und wir sind dankbar, dass wir alle Bilder sehen konnten. 

Und es gibt noch viele, viele weitere Bilder, wenn wir Zeit hätten, sie nachzuschlagen und zu 

betrachten. Aber wir sehen, dass alles vorbereitet ist, jetzt warten wir nur noch darauf, dass das 82. 

Zeichenwunder stattfindet. Wir sind auf der Suche nach der Veränderung unseres Körpers, die 

geschehen wird. Ich glaube an das Zelt, weil Jesus einen Dienst vor der Auferstehung hatte und er 

hatte einen Dienst nach der Auferstehung, der bis heute andauert. William Branham wird eine vor. Er 

hat bereits einen Dienst vor der Auferstehung gehabt und er wird einen Dienst nach der Auferstehung 

haben. Ich glaube also, dass einige dieser Dinge stattfinden werden, wenn wir zusammen sind. 

 

Der 82. ist eine Veränderung des Körpers. Der 83. werden wir mit den schlafenden Heiligen 

versammelt und der 84. werden wir mit ihnen eingeholt, um dem Herrn in der Luft zu begegnen. 

Irgendwo dazwischen muss sich der Prophet mit Mose und Elia treffen. Ich weiß nicht, ob es im Zelt 

oder anderswo wäre, aber sehen Sie sich den Staffelstab an. Die Botschaft muss an sie weitergegeben 

werden. Und so glaube ich, dass dein Prophet von ganzem Herzen mit ihnen zusammenkommen wird. 

Er wird ihnen diese Botschaft geben. Er wird es für sie auslegen, und dann werden sie es zu Israel 

bringen. Und so, Herr, suchen wir nach dieser Zeit im Namen Jesu, in der wir beten. Amen. 

Gott Segne euch alle. 

 
 


